

## Lesegeschichten

20

Nov

### [Zwei Schulen – ein Jubiläum](#)



### **325 Jahre St. Ursula Schulen in Dorsten**

Im Dezember 1698 traten vier Ursulinen aus Köln den Weg nach Dorsten an, um schließlich am 21. Januar 1699 das Ursulinenkloster sowie eine reine Mädchenschule mit Internat in Dorsten zu gründen. Hier im „Hohen Haus“ in der damaligen Blindestraße sollten junge Frauen im christlichen Glauben erzogen und ausgebildet werden. Ein guter Grund für die jetzigen beiden Ursula-Schulen, dieses Jubiläumsjahr mit mindestens einer Veranstaltung pro Monat gemeinsam zu feiern.

### [Weiterlesen ... Zwei Schulen – ein Jubiläum](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Nov

### [40 Jahre Gemeinschaftshaus Wulfen](#)



## **Kultur, Spaß, Sport und vieles mehr**

Für die „Neue Stadt Wulfen“ mit dementsprechend vielen jungen Familien wurde das Gemeinschaftshaus am Wulfener Markt recht schnell zu einem zentralen Anlaufpunkt. Seit nun mehr 40 Jahren ist es ein beliebter Treffpunkt für Menschen geblieben, die sich unterhalten (lassen), Sport treiben oder sich informieren möchten.

### [Weiterlesen ... 40 Jahre Gemeinschaftshaus Wulfen](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Nov

### [Bam!, die BerufsActionMesse](#)



## **Neuer Standort, bewährte Ziele**

Zum ersten Mal nach vier erfolgreichen Veranstaltungen in der VHS findet die BAM! in den Räumen der

Neuen Schule in Holsterhausen statt. „Da alle Aussteller jetzt auf einer Ebene zu finden sind, ist es für Besucher leichter, dem Rundgang zu folgen und alle Aussteller mit deren Berufsbildern kennenzulernen“, weiß Arno Schade von der Dorstener Wirtschaftsförderung WINDOR, die als Mitglied des Vereins myjob-dorsten e.V. gemeinsam mit diesem sowie dem Paul-Spiegel-Kolleg und der Neuen Schule die Messe organisiert.

[Weiterlesen ... Bam!, die BerufsActionMesse](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Nov

[Unbürokratisch und niederschwellig](#)



### **15 Jahre Dorstener Familienbüro**

"Unsere Tür steht für jede Familie, jede Mutter, jeden Vater und natürlich auch für jedes Kind offen“, weist Claudia Bruns-Ziemann damit auf die vielfältigen Hilfen des Dorstener Familienbüros hin.

Angegliedert ans Amt für Familie und Jugend der Stadt Dorsten ist Eden Fähnrich-Winkel, die Leiterin des Familienbüros, mit ihren Mitarbeiterinnen Claudia Bruns-Ziemann, Annette Vöck, Ute Lorenz, Anke Limberg sowie Klaus Schaefer, dem einzigen Mann im Team, zur Stelle, wo Hilfe gebraucht oder Informationen gewünscht sind.

[Weiterlesen ... Unbürokratisch und niederschwellig](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## [Happy Halloween](#)



**Dass in Schermbeck auf der Ahornstraße ausgesprochene Halloween-Fans wohnen, das ist Ende Oktober nicht zu übersehen.**

Bereits zum dritten Mal werden der Fußweg sowie die angrenzende Wiese zur Gruselstrecke. „Vor drei Jahren beobachtete ich ein Kind, das verkleidet zu Halloween durch die Straßen zog. Aus Angst vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus wurden jedoch die meisten Türen nicht aufgemacht oder die Rollläden heruntergelassen“, erinnert sich Nadine Brefort.

[Weiterlesen ... Happy Halloween](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 24 von 135

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [21](#)
- [22](#)
- [23](#)
- 24

- [25](#)
- [26](#)
- [27](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)